Depuis 22 ans, le concours graines d'écrivains offre aux adolescents la possibilité de s'exprimer par l'écriture : de jouer avec les mots, s'emparer d'un sujet comme « Mars » ou « ailleurs » , l'emporter dans un sens inattendu , douloureux, sensible ou débordant d'humour, créer un monde imaginaire, bousculer les schémas convenus et nous étonner parfois par le foisonnement de l'écriture...

## Voulez vous jouer avec nous ? à qui écririez vous pour une « lettre à un objet adoré ou détesté ?

A l'éponge gluante qui sert à essuyer la table ? à l'horrible livre « Bled » qui vous nargue sur votre bureau ? à la «porte rouge qui sépare votre chambre de la chambre de votre frère » symbole du fossé qui vous sépare ... ?

Lisez les textes primés qui sont réunis dans les livrets présentés dans le chapitre «graines d'écrivains» sur ce site, et vous pourrez découvrir quelques unes de ces trouvailles qui nous ravissent parfois. Certes, la réussite est inégale, mais la joie d'écrire est bien là pour les jeunes auteurs qui partagent avec leur famille, et avec les enseignants parfois, la fierté de ce qu'ils ont osé produire!

C'est ce que nous respirons chaque année lors de la remise des prix, l'exercice de l'écriture fédère les énergies et permet à ces adolescents de s'affirmer, de communiquer avec les autres sur leur expérience... C'est là que nous trouvons la certitude que ce concours est pour eux un vrai cadeau de LPA et qu'il doit continuer!

Alors le concours 2019 est ouvert, vous trouverez tous les renseignements sur le site pour vous renseigner ou pour en parler autour de vous et le faire connaître et vivre!